



Province de Québec

## **AVIS PUBLIC**

### **DÉPÔT DES RAPPORTS FINANCIER ET DES RAPPORTS DU VÉRIFICATEUR EXTERNE POUR LES EXERCICES FINANCIER 2011 ET 2012**

---

**Conformément** à l'article 105.1 de la Loi sur les Cités et Villes, les rapports financier dressés par la trésorière et les rapports du vérificateur externe pour les exercices financier 2011 et 2012 seront déposés lors de la séance ordinaire du Conseil municipal, le **mardi 1<sup>er</sup> octobre 2013 à 20h00** en la salle du Conseil située au 23, rue King à Huntingdon.

Donné à Huntingdon, ce 24<sup>e</sup> jour de septembre 2013.

---

## **PUBLIC NOTICE**

### **TABLING OF THE FINANCIAL REPORT AND OF THE EXTERNAL AUDITOR'S REPORT FOR THE 2011 AND 2012 FISCAL YEAR**

---

In conformity with Section 105.1 of the *Loi sur les Cités et Villes* (Cities and Towns' Act), the Financial Report prepared by the Treasure and the external Auditor's report for the 2011 and 2012 fiscal year, will be tabled at a regular council meeting to be held **Tuesday, October 1<sup>st</sup>, 2013 at 8:00 p.m.** at the town hall council room, which is located at 23 King Street in Huntingdon.

Given in Huntingdon, September 24, 2013.

Denyse Jeanneau  
Greffière / Municipal Clerk